



La Ciudad ha implementado una serie de iniciativas para su desarrollo económico. En esa línea están los distritos económicos: tecnológico, audiovisual, de las artes y de diseño. Se suman las acciones de fomento de la cultura emprendedora: Academia BA Emprende, Industrias Creativas, capacitación en oficios y mucho más.

Creado en 2008, ya cuenta con más de 224 empresas radicadas. Es un centro de promoción y desarrollo de tecnología, innovación y conocimiento, que concentra empresas de tecnologías de la información y comunicación (TICs), software y profesionales de alto valor agregado.

Inversión en el mejoramiento del Parque de los Patricios

Más de 10 mil metros cuadrados de veredas, regularización de 440 puestos en la feria de artesanos, 3 patios de juegos nuevos, 1 cancha multipropósito para realizar deportes, más de 100 luminarias nuevas, 190 bancos de plaza, más de 150 nuevos cestos de basura y plantación y poda de 8 mil arbustos.

Inversión en la Vía pública

La inversión asignada para trabajos en vía pública incluyó: arbolado (832 unidades), alumbrado (496 luminarias), veredas (14.400 m²) y bacheo y demarcación (3000 m²).

Inversión en Seguridad

Se instaló una Comisaría de la Policía Metropolitana (N°4) con cobertura en la Comuna 4, dotada de 24 móviles y 430 efectivos. Las empresas del Distrito junto con la Policía Metropolitana han mantenido diversas reuniones para acordar medidas de seguridad, como senderos seguros, en función de los horarios de ingreso y egreso de los empleados.

Inversión en transporte

Llegó la línea H de subte y el Metrobus Sur: hoy cuenta con 3 estaciones de la línea H (Caseros, Parque de los Patricios y Hospitales). De esta manera se mejoró la conectividad del barrio, que ahora puede vincularse fácil y ágilmente con el resto de la Ciudad.

Inversión en subsidios para construcciones bioclimáticas

La Ley contempla un programa de subsidios para construcciones Bioclimática dentro del DT con el objeto de mejorar el porcentaje de proyectos bajo construcciones sustentable, como el nuevo edificio del Banco Ciudad.

Centro Metropolitano de Tecnología (CMT)

Funcionará dentro del Distrito Tecnológico, en dos manzanas. Tendrá oficinas para empresas de comunicaciones y tecnología, oficinas para el GCBA, instituciones universitarias, como el ITBA, áreas comunes, un auditorio para 300 personas, aulas disponibles para las empresas y salas de reuniones, locales comerciales y de servicios, departamentos para estudiantes y profesores, gimnasio y sala de primeros auxilios, entre otros.

Distrito de Diseño

Creado en 2013 en el barrio de Barracas, otorga a las empresas vinculadas a la actividad beneficios fiscales y crediticios y programas de capacitación. En el distrito está el moderno edificio del Centro Metropolitano de Diseño, ubicado en el antiguo "Mercado del Pescado" y que fue inaugurado en 2010. Es el centro de diseño más grande de América Latina en el que se capacitaban más de 5.000 personas en oficios como costura, marroquinería, tapicería y mueblería. El centro posee también el primer laboratorio de fabricación digital de la Ciudad abierto a toda la comunidad, el CMDLab. Además el distrito posee 34 empresas de diseño instaladas; 2 hoteles de empresas; 20 restaurantes/bodegones, 8 clubes, 8 centros culturales y 11 colegios.

Distrito de las Artes

Ubicado en los barrios de La Boca, Barracas y San Telmo, se creó con el objetivo de posicionar al sector artístico como motor económico de una zona con fuerte identidad cultural, con beneficios impositivos y de financiamiento para quienes se instalen allí. Incluye todas las artes visuales: pintura, escultura, grabado, fotografía, arte digital; artes musicales, tanto popular como académica; artes literarias y las artes escénicas (teatro, danza, ópera, murgas, títeres, etc). Incluye el proyecto Dique 0, que promueve la renovación del espacio bajo la Autopista Buenos Aires La Plata.

Distrito Audiovisual

Ubicado en los barrios de Chacarita, Paternal, Villa Ortúzar, Palermo y Colegiales, ya tiene 63 empresas radicadas, de las cuales 56 son nuevas, y un total 153 inscriptas para mudarse, con beneficios impositivos. Beneficia a las productoras de contenidos para TV, cine, cortos publicitarios, animación y videojuegos. Y todos los servicios y actividades creativas y artísticas vinculadas directamente, y a los profesionales independientes como guionistas. Se prevé la construcción, en un plazo de 5 años, del Centro Metropolitano Audiovisual.

Industrias Creativas

Generan cerca de 145.000 puestos de trabajo en el sector privado y representan así el 9% del total del empleo en la Ciudad. Para fomentarlas, Buenos Aires tiene una amplia oferta de capacitaciones, que forma anualmente a más de 5.000 personas, otorgándoles las herramientas necesarias para insertarse en el mercado laboral. La temática abarca Diseño sustentable, Reciclado, Asesoramiento en negocios, Gestión de empresas de moda, Finanzas

y costos, Industria Audiovisual y Música.

BA Emprende

La Ciudad ofrece herramientas de capacitación para innovar, crecer profesionalmente y emprender. Los son los principales agentes de cambio de la Ciudad y el país, y quienes agregan valor a la sociedad. En los últimos 5 años la Ciudad ha asistido a más de 30 mil emprendedores. Se crearon alrededor de 10 mil empleos a través de los emprendimientos que recibieron asistencia y financiamiento.

Academia Emprende

Ofrece capacitación en tres niveles para quienes quieren comenzar a emprender; y para quienes ya tienen un emprendimiento en marcha y quieren potenciarlo. Tiene una duración de 8 semanas y se dicta en todos los barrios de la Ciudad (en más de 15 sedes en universidades, organizaciones no gubernamentales y entidades vinculadas al ecosistema emprendedor), por más de 40 tutores y entrenadores con experiencia emprendedora, capacitados por Fundación Kauffman. En la primera edición se inscribieron 5.400 alumnos, de los cuales se capacitaron a 3.800.

Aceleradora Emprende

Es el nuevo programa de financiamiento ideado y creado para apoyar emprendedores de alto impacto a través del trabajo conjunto con quienes tienen la experiencia y los conocimientos específicos para seleccionar a los proyectos con mayor potencial: las aceleradoras. Cinco aceleradoras fueron elegidas por un jurado internacional compuesto por especialistas en emprendimientos y tecnología. Serán las responsables de seleccionar los proyectos con mayor potencial, que recibirán financiación de hasta un 50 por ciento.

InnovatiBA

La Ciudad fue escenario por tres años consecutivos de la reunión de referentes de Singularity University, la universidad más creativa del mundo, quienes trajeron sus charlas inspiradoras sobre tecnología, innovación y oportunidades para crear un mundo mejor. A través del concurso ImpacTec, Buenos Aires identifica, potencia y premia al talento innovador argentino con un viaje Singularity University, el corazón de la innovación.

Proyectos en marcha

Terminal de ómnibus Dellepiane

Destinada al servicio de ómnibus, estará ubicada en la zona sudoeste de la Ciudad, de Buenos

Aires.en Av. Dellepiane, Av. Perito Moreno, calle Lacarra, Bajo Flores. Tendrá como objetivo desconcentrar el tránsito de ómnibus de pasajeros en el área metropolitana; mejorar el Servicio de Transporte para los pasajeros; reducir los tiempos de traslado desde y hacia la terminal en 1 hora, la generación de un nuevo Polo Comercial en la Comuna 8 y el desarrollo de la zona sur de la Ciudad, entre otros.

Proyecto de Reordenamiento del Transporte de Cargas

Prevé la construcción del primer Centro de Concentración Logística en la Ciudad. Ubicado en las Avenidas Coronel Roca, 27 de Febrero, Pergamino y Autopista Presidente Cámpora, estará comprendido por dos sectores, y además de los módulos, anexos comerciales y de servicios contará con dos edificios, uno destinado Escuela de Gestión Estatal y uno destinado a Centro de Salud Comunitaria . Serán predios con espacio para realizar maniobras de carga y descarga de mercadería transportada, su redistribución, almacenamiento y servicios vinculados a la logística del transporte de la carga.